
                                  COMUNICATO STAMPA 
 
  CHIUDIAMO IL TRAFFICO AL CENTRO ? SIʼ MA AL SABATO POMERIGGIO 
 
La scottante questione della chiusura al traffico non può e non deve essere liquidata 
con un paio di commissioni, un incontro in municipio tra il Sindaco e i commercianti.  
 
Il tema deve essere piuttosto lʼ occasione per approfondire lʼintera e annosa faccenda del 
Centro Storico in modo serio e non solo come cavallo di battaglia da usare in campagna 
elettorale come Bertoncello e i suoi assessori stanno dimostrando di fare.  
 
Partendo dal fatto che la decisione, grave e irresponsabile, dellʼ Amministrazione 
comunale di proporre una ZTL, per di più a fasce orarie, non  sta ne in cielo ne in terra    
sia per le pesantissime ricadute economiche che tutto ciò comporterebbe a solo danno dei 
commercianti già costretti a canoni di locazione altissimi, senza contare che gli affitti con 
lʼintroduzione dellʼ IMU lieviteranno ulteriormente.  
 
Lʼunica proposta seria e concreta che mi sento di rivolgere al Sindaco Bertoncello          
in veste di Consigliere comunale se proprio si vuole intervenire sul  Centro Storico, 
peraltro senza garantire una riqualificazione che via Martiri attende da oltre ventʼanni,              
è quella di chiudere nuovamente la circolazione veicolare al sabato pomeriggio. 
 
Soluzione, questa, adottata già alcuni anni fa che dopo un iniziale disorientamento da 
parte dei cittadini era stata, nel tempo, ben metabolizzata.  
 
Questo strumento avrebbe due vantaggi: 
 
1 - Nessun trauma particolare per i commercianti perchè hanno già lavorato in questo 
modo; 
 
2 - Apertura di un dialogo e conseguentemente di un tavolo più sereno tra le parti in 
causa e un modo meno invasivo per gli operatori economici, già alle prese con una 
spaventosa crisi economica. 
 
Amministrare un Comune non significa comandare, imporre, minacciare ma ricercare 
un coinvolgimento più ampio possibile anche con chi non la pensa politicamente come il 
primo cittadino.... 
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